

5/2025

Bildung – Chancen – Zukunft 26.02.2025

## Infotag für Schülerinnen und Schüler: Ingenieurberuf am 07.04.2025 praxisnah erleben

Einblicke in Hochschullabore und Austausch mit Professoren, Studierenden und Ingenieuren in einem Unternehmen: Am 07.04.2025, dem ersten Tag der niedersächsischen Osterferien, haben technisch interessierte Schülerinnen und Schüler der gymnasialen Oberstufe sowie der Fachoberschulen Technik die Möglichkeit, sich umfassend über den Ingenieurberuf zu informieren. Der unter dem Titel "makING.future" organisierte Infotag ist ein Angebot der VME-Stiftung Osnabrück-Emsland gemeinsam mit der Hochschule Osnabrück und dem Arbeitskreis Chemieingenieurwesen und Verfahrenstechnik im Bezirksverein Osnabrück-Emsland des VDI.

Vormittags erhalten die Teilnehmenden Zugang zu den Laboren für Verfahrenstechnik, für Handhabungstechnik und Robotik sowie für Elektrische Energieversorgung und Hochspannungstechnik – hier kommen sie mit Professorinnen und Professoren sowie Studierenden ins Gespräch, um sich über die Studienmöglichkeiten im Bereich Ingenieurwissenschaften zu informieren. Nach dem Mensabesuch geht es nachmittags zur DIOSNA Dierks & Söhne GmbH, wo Ingenieure aus der Praxis über ihre Tätigkeiten und Karrierewege berichten.

Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung ist erforderlich und bis 24.03.2025 möglich. Weitere Informationen und Anmeldung: <a href="mailto:sekretariat@vme-stiftung.de">sekretariat@vme-stiftung.de</a>.

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:
Jana Billigmann, ☎ 0541 77068-16, ◉ 0160 8987761, ⋈ billigmann@vme-stiftung.de

Die regionale M+E-Industrie hat die VME-Stiftung 2006 als gemeinnützige Stiftung gegründet, um Bildung und Berufsorientierung - insbesondere in den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik - zu fördern. Als Bildungspartner stößt die Stiftung Kooperationen von Schulen, Hochschulen sowie Unternehmen an und zeigt unter dem Motto "Bildung - Chancen - Zukunft" jungen Menschen Perspektiven auf. Stifter ist der Arbeitgeberverband NiedersachsenMetall. Die VME-Stiftung kooperiert eng mit den Unternehmen der regionalen Metall- und Elektroindustrie der NiedersachsenMetall-Bezirksgruppe Osnabrück - Emsland - Grafschaft Bentheim.

Die VME-Stiftung ist eine Bildungsstiftung des Arbeitgeberverbands NiedersachsenMetall. Mit ihr setzen sich die Unternehmen der Metall- und Elektroindustrie in der Region für die Förderung von Nachwuchskräften ein und stärken naturwissenschaftlich-technische Bildung.